

Schüler setzen sich mit Energiethemen auseinander

Veranstaltung „Energievision“ für rund 315 Schüler der Gelderner Gymnasien



7. März 2025 Von NN-Online · Geldern

GELDERN. Wie wollen wir leben? Mit dieser Frage beschäftigten sich rund 315 Schüler des Lise-Meitner-Gymnasiums und Friedrich-Spee-Gymnasiums im Rahmen der Veranstaltung „Energievision“ des Vereins „Die Multivision“ in Kooperation mit der Stadt Geldern.

Die Veranstaltung strebte eine Diskussion mit den Schülern an, um die Auseinandersetzung mit den Themen rund um Klimawandel und Energie zu fördern. Daneben spielte die Sensibilisierung für die Themen eine große Rolle. Nach einer Einführung durch Miriam Boehlke vom Verein „Die Multivision“ schauten sich die Schüler einen Film zum Thema mit aussagekräftigem Bildmaterial an.

Für die Stadt Geldern war Marlene Riegler vom Bereich Umwelt, Klima, Mobilität vor Ort, die im Anschluss einige Fragen der Schüler beantwortete und Einblicke darin gab, wie die Themen Klima und Energie in Geldern angegangen werden. „Die Schülerinnen und Schüler waren sehr interessiert und haben viele Fragen rund um die Themen Energieversorgung an den Schulen, Elektromobilität und Recycling gestellt“, so Marlene Riegler. Zudem sei viel darüber gesprochen worden, was die Kinder im Alltag tun können, um Energie und Ressourcen zu schonen. „Ein großes Thema war beispielsweise, wie viele wertvolle Rohstoffe wir sparen können, wenn wir Elektrogeräte recyceln.“ Im gemeinsamen

Austausch mit Miriam Boehlke und Marlene Riegler konnten die Schüler ihre Fragen stellen und bekamen interessante Einblicke in das Themenfeld.

Die Veranstaltung fand in der Aula des Lise-Meitner-Gymnasiums statt und wurde in zwei Durchgängen durchgeführt. Zunächst nahmen Schüler der Jahrgangsstufen sechs und sieben teil, bevor die Oberstufenkurse des Faches Erdkunde die 90-minütige Veranstaltung besuchten.

Quelle: [Niederrhein Nachrichten: Schüler setzen sich mit Energiethemen auseinander](#)